今後の居宅部会についてのご意見、ご要望 精神の訪問看護に関する利用についておうかがいしたいです。

今後もよろしくお願いします。

コロナ禍のなかの活動お疲れ様です。なかなか対面でお会いできず寂しく思っています。雑談も気兼ねなく話せるといいかなと感じてます。感染の不安はなかなか解消できないかもしれませんが、つながりが途切れないようにしたいと思っています。

なかなかグループワークで話を掘り下げられる時と掘り下げられないときあり、後からの質問が多くなりますが今後ともよろしくお願いいたします オンライン上のアクシデントでグループワークに参加できない方がいらっしゃいましたのでごく少人数でのグループワークとなりました。限られた時間で すが、もう少しひとつのグループメンバーを増やしていただけないかと考えます。

今後も居宅部会様の研修には積極的に参加させて頂きたいです。

コロナ禍の中でも顔が見える関係づくりを工夫していただき、ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。

しばらくは対面の研修会が難しいと思いますのでオンラインを活用し機会を増やせれると良いです。

とても良い勉強会になりました。立川様の説明が非常にわかりやすかったです。今後も「医療と介護の連携」となる勉強会開催をしていただけますと大変ありがたいです。

コロナ禍の中 居宅部会の開催の研修会を開催していただきありがとうございました。リモートでの開催で、直接お会いできないのは少し残念ですがこれからも出来る限り参加させていただきたく思ってます。

医療については敷居が高くあまりなじみがないので、今後は薬剤師やリハビリとのかかわりについても研修してもらえればいいと思った。

Zoomで不慣れでしたがグループの人達が多く発言してもらえ参考になりました。これからも必要かと思いました。 訪問介護ステーションが多くなりました。ケアマネとの意見交換会ができたらいい。 いつも勉強会有難うございます。

今回の勉強会、とても良かったです。ありがとうございました。 なかなか集まって顔を合わせる機会もないので、今後も勉強会できると良いですね。 テーマだけ決めて、それでグループワークというのも、日頃のお困りごとが相談できる機会になって良いような気もしました。 とても良い研修であり、改めて勉強になりました。

いつも有り難うございます。お忙しい中感謝申し上げます。

本日訪問看護導入時について 意見、ご質問を自由に

わかりやすい説明でした。

本人や家族の意向で訪問看護を変えたいと要望があった場合、先生に相談する予定ですが、その事業所が先生の指示で決まっている場合は。。。正直、言いにくいです。

訪問看護の導入について理解できました。また、他事業所の方々のお考え、経験など知ることができ、勉強になりました。ありが とうございました。

訪問看護を利用する上で、仕組みが再確認できてよかったです。医療面の指示は、医療食に依頼することが多く、もっと積極的に 主治医とも連携を取っていかなくてはいけないと感じました。

訪問看護との関係は数が少ないためか、手続きに戸惑うことも多いため、本日の勉強会はとても勉強になりました。

今回の資料では具体的な提示を先生にされておりますが、その件で一点。以前内科の主治医に訪問看護によるリハビリを行いたい旨具体的に記載し相談したところ、リハビリについては専門外だから指示書はかけないと返事をいただいたことがあります。(心不全もあり内科的要素もあるご利用者様だったので、主治医に意見を求めました。)私の書き方が悪かったのか、具体的に書きすぎたのか、真相は定かではありません。

同じような方がグループ内にはおられなかったので、話はそれで終了しましたが、トラブルになっている具体例やそのときの対処 法も話し合えると、今後につながると感じました。

訪問看護導入について、具体的に理解が深まりました。

介護支援専門員として対等に医療に関する意見が交わせるよう自己研鑽に励みたいと考えます。

訪問看護導入の流れを学ぶことができ、とても勉強になりました。グループワークを通してみなさんの悩みや進め方を聞けたことで、対応の糸口をつかむことができました。

訪問看護の導入時の主治医との連携や流れのルールが再確認できたことが良かったと思います。グループワークで他の事業所さんが日頃、思っている事や困っている事もお聞き出来て参考になりました。

グループワークの時にも発言しましたが。導入時に主治医が指定した訪看のステーションについて、訪問看護の開始後本人や家族からステーションを変更したい意向があった場合、勝手に変更することはできませんので主治医連絡票でまずは主治医の先生にご相談させて頂く形でよいでしょうか?

訪問看護サービスの導入にあったて、主治医への相談や情報共有ができてこそのサービス導入であることを再確認させていただきました。

本日の研修にて訪問看護導入について曖昧な部分が解消されました。研修会に参加することで他事業所のケアマネさんとの情報共有も出来良い機会になりました。

本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。東海中央病院の外来相談や看護師からのお話をさせていただく機会があったので、直接お伝えすることができました。

主治医からの要請と家族さん・本人さんからの要望で導入すると基本的な導入の方法で対応していたことに本日の研修に参加させていただいたことによりもう少し積極的に対応していくべきかと反省の念も出ました。又もう少し導入を幅広く柔軟に考えることで利用していくチャンスが出てくる気がしました。主治医にお願いすることの敷居の高さを今後はもう少し低くし、利用したいと思っていただけるよう家族・利用者さんに説明・提案していくべきかなと思うことが出来ました。ありがとうございました訪問看護は医療なので利用するとしても主治医の方からの指示であり此方から必要性の発信をしたことがほぼなかった。今回の研修を通じて必要性があれば発信するようにしていきたいと思う。

新規で訪看を依頼した時連絡不十分な点が多く苦労した。

訪看介入時「後から先生に言っとくでいいわ」といわれた事が最近あった。

訪看導入の仕組みを確認した。

市役所のHPから訪看の一覧・内容がわかる方法が確認できた。

訪看導入は家族からよりも先生からの発信が多い。

退院カンファで訪看を検討したが、本人が拒否し2回目の入院で説得し受け入れてもらえた。

主治医によって違う為ケアマネとして気を遣う・早い段階で相談したい。

わからないままにしていたことが良く分かりました。

訪問看護を導入するには、先生の指示待ちというところがあり頻度や内容などこちらが提案してもいいとわかった。

訪問看護の内容が事業所によって違いがあることが分かった。

(医師会のホームページによって見ることができる)

主治医に訪問内容について具体的にお願いしてもよいことを知った。

置かれた状況、身体の具合など具体的に主治医へお伝えする必要がある。

訪問看護の方にも同じ話を聞いてもらえるといいね…という話が出ました。お互いに共有認識として持っていれば、導入の場合もスムーズだし、違う手順で進めようとする方がいれば、指摘しやすいかなと思います。

訪問看護事業所の参加もあるとよかったと思いました。

知りたかった内容で待っていたのですが、事務所で行っているので関係者が相談に来て、ほとんど聞くことが出来ませんでした。 反省見直しをする点が多々あり勉強になりました。双方の歩み寄りも必要かと思います・・。